

Une ferme photovoltaïque de 78 hectares, correspondant à la consommation électrique de 30 000 foyers, va être construite sur le site industriel du Bassin de Lacq en Béarn, sur une friche dépolluée, par le groupe [TOTAL](#) / T : 01.41.35.53.53. "Le groupe Total investit très fortement dans ces énergies propres, l'électricité bas-carbone, qui représente environ 10 % de nos investissements, un milliard et demi à deux milliards de dollars d'investissement par an", souligne Thierry Renard, représentant du groupe territorial Total, cité par France 3.